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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 028-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Julio Galicia, Judith Hernández, Iván 
Guevara, Carolina Mendoza, Aurora Goyo, Lenny Escalona, Juan Francisco 
Gómez, Juan José Pérez, Gicela Álvarez,  Omar Garmendia, José Luis Rodríguez,  
Beatriz de Leal y Br. Jersy Cuicas. 
 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobado 

3. Informe del Decano. 
 
Se modifico el calendario de 2 últimos lapsos del programa Dedicación 
Exclusiva 
La semana pasada quedo aprobado calendario del concurso de credenciales y 
oposición de la siguiente manera:  
Lapso de inscripción  15/10 al 02/11/2012. 
Lapso de envío  de expediente al jurado evaluador 05/11 al 06/11/2012 
Lapso de comprobación de recaudos por jurado evaluador 07/,08y 09/11/2012 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES  04-10-2012 

HORA :  9:00am. 

LUGAR:                       Sala del Consejo del DAC. 
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Lapso realización de pruebas del concurso del 12/11 al 30/11/2012  
Ayer se llevo a efecto el acto de grado de la primera promoción de Psicología.  
Se aprobó cronograma de suspensión de actividades solo desde el  viernes 
hasta el próximo martes. 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Economía: Informa que los estudiantes del 
DAC participaron  en el Encuentro Nacional de Estudios Económicos, que se 
llevó a cabo en el, Zulia y donde quedó seleccionado como representante 
uno de nuestros  estudiante. Fue seleccionada la UCLA como sede para el 
encuentro 2013. Agregó que el Programa de la semana aniversario de 
estudios de economía, tentativamente es:  lunes 19/11/2012,  y al acto de 
instalación están como invitados el  director del BCV Armando León y Raul 
Huizzi  Decano de FACES 
Director del Programa de Contabilidad; Explicó los aspectos que 
conllevaron algunas acciones por parte de autoridades en lo relacionado al 
DAC como centro de  votación, y ayer el Plan República no dejó entrar al 
personal. 
Directora del programa de Administración: Expresa que aun está 
esperando que los profesores  presenten sus nombres y participen en el 
proceso de inscripciones. 
Director Administrativo: Informa que  lo llamaron de finanza respecto al 
aporte de 100.000,oo Bs. al decanato, le comunico el de finanza  que a 
medicina 140.000, pero mínimo necesitamos para funcionar hasta diciembre 
son Bs.  200.000,oo 
Registro Académico: Agradece al Consejo de Decanato, la oportunidad 
que le dieron a  la Br. Mayelvis Olivo,  de realizar su trabajo de grado en 
lugar de las pasantías (debido a su estado de gravidez) porque presento y 
defendió su trabajo oportunamente y con una nota final  de 19 puntos. 
Con respecto al  proceso de transcripción de notas se permitió que en julio 
transcribieran en forma definitiva los que habían finalizado evaluaciones. No 
obstante es más engorroso para los ingenieros de la  oficina de control de 
estudios ya  que tienen que chequear, doblemente, a quienes transcribieron 
en julio y quienes transcriban en este mes. Se le recomienda que con 
respecto a los 2 profesores que no transcribieron las notas en ninguna de las 
2 oportunidades, traer el caso al consejo,  ya que el perjudicado es el 
estudiantes. 
 
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 027-2012 de fecha 02-08-2012  
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DECISIÓN: Aprobado 
6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Gicela 

Álvarez Jefe de Registro Académico del DAC., referida a: Modificación del 
Calendario Académico 2012-2, para el proceso de inscripción. 
  

DECISIÓN: Aprobado 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Dr. Francesco 
Leone Rector., referida a: Descarga Académica de la Prof. Rosalinda 
Martínez, lapso 2012-2 Quien es la Directora de Planificación Universitaria de la 
UCLA. desde el 16/03/2007. 

 

 

DECISIÓN: Aprobado 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Br. Julio 
Mujica Martínez   Estudiante del DAC., referida a: Solicitud de 
intermediación ante la Prof. Mónica Mendoza, para revisión de todas sus 
evaluaciones. 

 

 

DECISIÓN: Negado, según el reglamento articulo 38,39 y 40 de la Normativa 

de Evaluación estudiantil del DAC,  las revisiones se hacen 3 días después de 

la evaluación. 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Br. Adaleydi 
Torres Hernández   Estudiante del DAC., referida a: Solicitud de presentación y 
defensa de su Trabajo de Grado, la cual fue  negada por  la Coordinación de 
Pasantía por estar fuera del plazo de la programación académica. 

 

DECISIÓN: Diferido  

10. Correspondencia  de la Prof. Ivonne Sánchez Coordinadora de Pasantía del 
DAC., Solicitando que el inicio de las pasantías  se mantenga con el 
cronograma pautado.  

 

 

         DECISIÓN: Aprobado 

11. Varios. 
Carolina Mendoza: Con relación al encuentro, aclara, que los estudiantes  del 
DAC, quedaron en segundo lugar. 
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Aurora Goyo: Comunica a la Prof. Carolina Mendoza, que se está pendiente 
con respecto a los programas de Economía a desarrollar por los profesores que 
el departamento de contabilidad.   
Juan Francisco Gómez: Informa el estado de salud del hijo de la Prof. Marlene 
Arangu. 
Br. Jersy Cuicas: Solicita que se trate en consejo el caso de los Prof. que no 
pasan notas porque los afectados en próximo semestre, son los estudiantes. 
Julio Galicia: Considera que hay que analizar lo de los Prof. que no pasan las 
notas oportunamente ya que es una situación irregular la responsabilidad de 
algunos  profesores. Se está recogiendo fondos para la operación de la esposa 
del chofer Carlos Guevara.  
Judith Hernández: Opina que, no es necesario traer al consejo, los casos de los 
profesores que han incumplido,  se les debe pasar memorándum, lo cual está 
dentro de las  facultades del decano.  
Iván Guevara: Propone que se considere como punto en el próximo consejo 
debido a que afecta la inscripción de asignatura en el próximo semestre del  
estudiante. 
 
 


